

# Fueron Plagiados en Argentina un Escritor y un Jefe Militar

(UPI, AP, AFP, IPS y PL)

BUENOS AIRES, 5 de mayo.—Elementos guerrilleros secuestraron a un vicecomodoro de la fuerza aérea y pidieron como rescate la liberación de un dirigente político chileno detenido aquí, dijeron hoy fuentes militares.

Los medios oficiales se negaron a confirmar la información.

Entre tanto, el escritor argentino Haroldo Conti, ganador de varios premios literarios internacionales, fue secuestrado anoche por terroristas de ultraderecha, denunció hoy su esposa.

El vicecomodoro secuestrado es Roberto Echegoyen, quien, según las fuentes fue obligado a subir el jueves a un automóvil a punta de pistola por guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

Echegoyen fue nombrado por el nuevo gobierno militar interventor en la Universidad Tecnológica Nacional de esta capital después del golpe de Estado del 24 de marzo.

El gobierno y la policía no dieron información al respecto, pero las fuentes indicaron que mediante llamadas telefónicas y comunicados clandestinos el ERP pidió a cambio de la vida de Echegoyen la liberación del chileno Eduardo Enríquez, uno de los dirigentes del clandestino Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR) del país vecino. El hermano de Enríquez, Miguel, jefe máximo del MIR, fue muerto en octubre de 1974

en un encuentro con fuerzas de seguridad en Santiago. El padre fue ministro de Educación de Allende. Fue liberado en 1974 después de varios meses de arresto.

## QUIEN ES CONTI

Conti, de 50 años, ganó en 1975 el premio de la Casa de las Américas, de La Habana, con su cuento *Máscara, el cazador americano*. Conocido por sus ideas izquierdistas, colaboraba en diversas publicaciones locales e internacionales.

La esposa del escritor, Marta de Conti, dijo que cuando regresó anoche a su domicilio céntrico con su marido, hallaron en el interior a varios individuos armados, que habían forzado la puerta.

Los desconocidos, integrantes de un comando policial, golpearon al matrimonio Conti y se llevaron al escritor, no sin antes desvalijar la casa y causar grandes destrozos.

La señora Conti denunció esta mañana el secuestro, pero no hubo información oficial sobre el episodio.

Conti había ganado anteriormente el premio literario Barral, con su novela *En vida*. Entre otras de sus obras figuran *Sudeste*, *Todos los veranos* y *Con otra gente*.

## RESISTENCIA ARMADA

Entre tanto, por lo menos 5 noticias resultaron heridas esta noche cuando guerrilleros de izquierda atacaron 8 comisarías

en esta ciudad, dijeron fuentes de seguridad.

Los atentados, que ocurrieron casi simultáneamente, fueron cometidos desde automóviles, cuyos ocupantes escaparon.

En una comisaría 2 policías de guardia resultaron heridos por balazos de los desconocidos. Otros 3 fueron alcanzados en otro local policial, y en un tercero se arrojaron bombas que causaron daños en el frente del edificio.

Casi simultáneamente, otros guerrilleros volaron unos 300 metros de vías del ferrocarril suburbano a unos 25 kilómetros al oeste de la capital. El movimiento de trenes quedó interrumpido mientras se reparaban los daños.

También estallaron por lo menos 6 bombas colocadas por guerrilleros de izquierda, en otras tantas casas del barrio Jardín de Lomas del Palomar, a unos 20 kilómetros al noroeste. Uno de los explosivos estalló en el domicilio del ingeniero Walter Arce, ejecutivo de la empresa metalúrgica TENSA, que en recientes meses mantuvo prolongados conflictos con sus obreros.

También fueron detonadas bombas en los domicilios de 4 jefes militares y policiales, y se informó que en diversos enfrentamientos entre efectivos de las fuerzas represivas y contingentes rebeldes hubo 4 muertos y varios heridos. En Tucumán fue localizado un campamento insurrente, pero sus ocupantes lograron superar el cerco militar.

## EL SOL DE MÉXICO

### Asilados Argentinos a México

BUENOS AIRES.— Dos personas, que al parecer se hallaban asiladas en la embajada mexicana, salieron hoy con destino a ese país, según pudo saberse en el aeropuerto internacional de Ezeiza de Buenos Aires. Los presuntos asilados, que fueron acompañados hasta el aeropuerto por el encargado de negocios de la embajada, son Eduardo Zanella y su esposa Celia Beglín.